

DIC. 27 1978

EL DÍA

HUELGA DE HAMBRE EN FAVOR DE REFUGIADOS POLITICOS ARGENTINOS

Mientras tanto, 9 personas se mantienen en huelga de hambre desde el viernes último en la parroquia Dahlem, de Berlín occidental, en apoyo a una petición de que Alemania Federal acepte refugiados políticos argentinos.

El grupo, que incluye a 5 ciudadanos argentinos, pondrá mañana fin al movimiento, al cual se adhirió durante un día un párroco berlinés.

Los organizadores de la acción informaron haber iniciado una recolección de firmas en Berlín y en Bonn, a la cual se han sumado más de 300 personajes del país, para exigir al gobierno federal alemán la aceptación de opositores argentinos en calidad de refugiados políticos.

EL DÍA

DENUNCIAN UN SECUESTRO EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 26 de diciembre.— El secuestro de su hija Elena, funcionaria de la Cancillería capturada por desconocidos el pasado miércoles 20, denunció aquí en una carta pública Adolfo Holmberg. Holmberg, agrega que su hija, en el momento de ser secuestrada, "iba a reunirse con 2 periodistas franceses que finalmente, mostrarían a Europa en las páginas de Paris Match, la verdad Argentina".